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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 14.01.2020 
der Stadt Weißenfels  
 

N I E D E R S C H R I F T  
der 7. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 13.01.2020 
   
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum Uichteritz,  
           Markröhlitzer Straße 15  

Ende:       19:35 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 5 Antrag Fraktion DIE LINKE - Die PARTEI Verlängerung der Aussetzung 
der Maßnahmen mit einer Beitragserhebung für Straßenbaumaßnahmen 

013(VII)2
019_2 

TOP 6 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 7 Beantwortungen von Anfragen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Korch eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates. Es wird festgestellt, 
dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 6 Mitglieder anwesend. Es besteht 
Beschlussfähigkeit.  

 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

 
3. Einwohnerfragestunde  

 
Herr Stadtrat Gunter Walther fragt an, ob das Verkehrsberuhigungskonzept für Uichteritz/ 
Lobitzsch im Ortschaftsrat beraten wurde. Laut dem Konzept werden Wege als Straßen dekla-
riert und umgekehrt. In einem Dorfentwicklungskonzept der 90er Jahre wurden andere Festle-
gungen getroffen. Über die Entscheidung des Ortschaftsrates ist er nun verwundert.  
 
Herr Korch bestätigt, dass der Ortschaftrat darüber befunden hat. Es ging dabei nur um die in-
nerörtlichen Straßen in Uichteritz und Lobitzsch. Etwaige KAP-Straßen, Privatstraßen und 
Kreisstraßen waren nicht Teil der Beratung.  
 
Weiter wird der Privatweg in Lobitzsch von Herrn Walther angesprochen. Herr Korch beendet 
die Diskussion, da offenbar unterschiedliche Meinungen und Kenntnisstände vorherrschen. Die 
Verwaltung wird den Fall klären und anschließend kann der Ortschaftsrat darüber befinden.   
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4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Die Niederschrift der Sitzung vom 02.12.2019 wird einstimmig bestätigt.   

 
5. Antrag Fraktion DIE LINKE - Die PARTEI Verlängerung der Aussetzung der Maßnah-

men mit einer Beitragserhebung für Straßenbaumaßnahmen  
 
Herr Korch informiert, dass für die Ortschaft Uichteritz im Jahr 2022/2023 der Ausbau der Mit-
telgasse geplant ist.  
 
Frau Hardt meint, dass auf dem Teilstück zwischen Lobitzscher Straße und Roter Berg der 
Fußweg ausgebaut werden sollte. Fraglich ist, ob dafür die Bauunion oder die Verwaltung zu-
ständig ist.  
 
Mit Zustimmung zum Antrag legt sich der Ortschaftsrat einen Baustopp auf. Andererseits sind in 
den nächsten beiden Jahren keine weiteren Maßnahmen geplant.   

 
Beschluss-Nr. UIC 10-07/2020 
Der Ortschaftsrat Uichteritz stimmt den Antrag zu.  

   
Abstimmung:  dafür: 2 dagegen: - Enthaltung: 4  

 
6. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  

 
Am heutigen Nachmittag fand eine Beratung mit den Fraktionsvorsitzenden und Ortsbürger-
meistern zur Veräußerung von Grundstücken statt. Abschließend hat die Fraktion CDU-FDP-
BfG einen neuen Vorschlag zur Prüfung eingereicht.  
 
Die Heimatpflegemittel können zunächst in Höhe von 50% ausgereicht werden. Die Restmittel 
können nach Bestätigung des Haushaltsplanes verteilt werden.  

  
7. Beantwortungen von Anfragen  

 
Es liegen keine Beantwortungen von Anfragen vor.    

  
8. Anfragen und Mitteilungen  

 
Frau Graßhoff fragt erneut an, wann die Koniferen Markröhlitzer Straße  - Mühlgasse gefällt 
werden. Nachdem zunächst der untere Teil der Koniferen verschnitten wurde, sind in den letz-
ten Tagen die Spitzen entfernt wurden. Dennoch steht die Fällung der Koniferen an, damit die 
Sichtverhältnisse wieder geschaffen werden können.  
Außerdem müssen die vertrockneten Bäume am Friedhof schnellstmöglich entfernt werden.  

  
9. Schließung der Sitzung  

 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung.  

 
 

 
  
Andreas Korch Anja Bechmann 
Vorsitzender Protokollführerin 
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